
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

５－１

公 明 党 ２０番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難所の環境改善について 危機管理部長 災 害 対 策 課

避難所の環境改善を図るべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

二 防災対策について 〃 〃

県は、市町村の防災体制の充実・強化を図るため、どのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

三 安定ヨウ素剤について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、安定ヨウ素剤の服用方法を県民にどのように周知し

ていくのか尋ねたい。

四 災害非常時の医療体制の整備について 〃 〃

県は、災害時の診療機能を維持するため、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

五 虐待から子どもを守る対策について

１ 知事は、児童虐待の防止に向け、どのように取り組んで 知 事 児 童 家 庭 課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、虐待から子どもを守るため、児童福祉司等の職員 こども未来局長 〃

をどのように確保していくのか尋ねたい。

六 循環器病対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、循環器病の予防にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 成年後見制度の利用促進について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、成年後見制度の利用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 性的少数者への対応について

１ 県は、性自認や性的指向に関する理解促進や相談対応に 生活環境部長 男 女 共 生 課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県の申請書等について、性別記載の見直しにどのように 〃 〃

取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立学校において、性的少数者への理 教 育 長 教 育 庁

解を深める教育にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

４ 県立高等学校入学者選抜における入学願書の性別欄を廃 〃 〃

止すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 福島県奨学金返還支援事業について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

１ 奨学金返還支援事業について、これまでの応募状況とそ

れを踏まえた今後の対応を尋ねたい。

２ 奨学金返還支援事業について、既卒者への対象拡大や応

募状況に応じた募集枠の柔軟な対応を図るべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

十 ブロック塀等の耐震化について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、避難路の沿道にあるブロック塀等の耐震化をどのよ

うに促進していくのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 地域少子化対策重点推進交付金について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、地域少子化対策重点推進交付金をどのように活用

していくのか尋ねたい。

十二 公立学校に対する法的な支援について 教 育 長 教 育 庁

生徒指導上の諸問題を解決するため、公立学校に対して

法的な支援を行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

十三 安全で安心な県づくりについて 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、児童・生徒の安全確保にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

十四 警察行政について 〃 〃

県警察は、あおり運転を受けた場合の対処方法につい

て、県民にどのように周知していくのか尋ねたい。


